

論壇

今年もわが家の庭にギボウシが芽を出しました。移植適地だったのか何の手入れもしないのに毎年株数が増えて、夏には花を咲かせます。さて本題に入りますが、泡瀬の海草移植のめどが立たないままに埋め立てがどんどん進んでいく中で、曹天間基地移設がほぼ確定

一軒、泡瀬は古十二、辺野古は最大の百七十二軒でした。この二つの藻場だけで沖縄島全体の藻場の実に23・5%にも及びます。その中にはレッドデ

金本自由生



「復元は一度とかなわず」 消滅に向かう沖縄の藻場

の藻場が埋め立てられるといいます。これがどれくらいの規模であるか皆さんが存じでしょうが、環境省のデータ一九九四年発表では、沖縄県全体の海草面積は千二百十

今年もわが家の庭にギボウシが芽を出しました。移植適地だったのか何の手入れもしないのに毎年株数が増えて、夏には花を咲かせます。さて本題に入りますが、泡瀬の海草移植のめどが立たないままに埋め立てがどんどん進んでいく中で、曹天間基地移設がほぼ確定

一軒、泡瀬は古十二、辺野古は最大の百七十二軒でした。この二つの藻場だけで沖縄島全体の藻場の実に23・5%にも及びます。その中にはレッドデ

金本自由生

の藻場が埋め立てられ

るといいます。これが

どれくらいの規模であ

るか皆さんが存じてし

ます。これが

どのくらいの規

模であるか皆さん

が存じてし

ます。これが

どのくらいの規

模であるか皆さん

</